

Ressort: Entertainment

Emma Stone: Ich bin keine Stil-Ikone

Los Angeles, 04.01.2013, 07:24 Uhr

GDN - Die US-Schauspielerin Emma Stone findet es nach eigenem Bekunden höchst amüsant, dass sie von der "Vogue" zur Stil-Ikone ernannt wurde. "Ich finde es extrem lustig, dass ich diese Auszeichnung erhalten habe. Ich habe eine Stylistin und sie ist die Stimme der Vernunft hinter dem, was ich getragen habe", sagte Stone dem britischen "Glamour"-Magazin.

Ihre Stylistin wisse, dass sie sich nicht wie eine Märchenprinzessin kleiden werde, betonte die 24-Jährige. "Ich sehe in solchen Kleidern einfach nicht gut aus." Stone erklärte zudem, dass jeder Mensch mit Stellen seines Körpers unzufrieden sei. "Aber ich habe wegen meinen keine schlaflosen Nächte", sagte die Schauspielerin, die zuletzt im Film "The Amazing Spider-Man" zu sehen war.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-5180/emma-stone-ich-bin-keine-stil-ikone.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619